



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## Las familias numerosas amenazan con “desobedecer” la Ley de Familias

Las familias numerosas están en pie de guerra **contra el proyecto de Ley de Familias, promovido por la ministra de Derechos Sociales, Ione Belarra**, de Unidas Podemos. Representantes de este colectivo han presentado ante el Ministerio **20.000 firmas contra esta norma**, que se encuentra en el Parlamento. La entrega de las firmas ha estado acompañada por una concentración frente a Derechos Sociales en la que los manifestantes han lanzado un mensaje muy claro: **si la ley prospera, la desobedecerán**.

Los padres pertenecen a **asociaciones de familias numerosas madrileñas y la plataforma de padres de familia**, que se está organizando junto a la entidad Confederación Católica Nacional de Padres de Familia y Padres de Alumnos (Concapa), entre otras.

**El anteproyecto de ley fue aprobado por el Consejo de Ministros** el pasado 13 de diciembre, momento a partir del cual se abrió un periodo para presentar alegaciones que concluyó este martes 27 de diciembre. Ahora se inicia un **trámite parlamentario** y las a

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |